

☆ **目指す子ども像**
 強い子は
 ○がんばる子
 ○やさしい子
 ○元気な子



わくわく・ドキン!

4・1・7 No11 池内幼稚園

新年明けまして おめでとうございます!

新しい年が幕を開けました。年末に「数年に一度」と言われる大寒波が到来し、舞鶴でも大雪が降り交通渋滞が発生しました。久しぶりの大雪に、園庭もすっかり雪に覆われました。



雪かきの合間にふと目を上げると、太陽に照らされた雪で真っ白に輝く家並みと、雪が降り終わった後の透き通るような青空が目飛び込んできました。白と青のコントラストが何とも言えない美しさを演出していました。本園を取り巻く美しい自然環境に改めて感謝の念が湧いてきました。

3学期は雪を相手に、雪合戦をしたり、雪ダルマを作ったり、その他、凧揚げやコマ回し等の伝統的なお正月遊びも思う存分楽しんで欲しいと願っています。

また最近、コロナ禍が落ち着きかけてきたと思っていた矢先に、オミクロン株が諸外国で一気に感染拡大し、我が国でも罹患者が増加しています。やはり新型コロナウイルスの「終息」は不可能で、今後は次々と発生する変異株に対して、「収束」を念頭に感染防止対策を怠らずに継続していく必要性を感じました。本園の活動や行事についても、状況に合わせて柔軟に対応していきたいと考えています。

本年も園の活動にご理解とご支援のほど、どうかよろしくお願いいたします。

園長 岡本明生 教職員一同

インフルエンザ・新型コロナの予防に!

新型コロナのオミクロン株が流行り始めています。インフルエンザも含めて。感染を防ぐためにご家庭でも特に以下のことに注意して下さい。

①手洗い・消毒・うがいをする。

園でも毎日しています。帰宅後も御家庭でお願いします。



②マスクをする。ウイルスの侵入を防ぎ、

のどや鼻の粘膜を冷えや乾燥から防ぐ効果があります。

園でも活動によってマスクをする場合がありますので、カバンに1枚入れて常時持たせて下さい。



③換気をする。

寒い時期ですが、換気扇を回したり窓を開けたりして、空気の入替えをしてください。



1月の主な行事予定

- 7(金) 3学期始業式 午前中保育
早朝・午後預かり有り
- 10(月) 成人の日
- 11(火) 通常保育開始
- 13(木) 年少個人懇(19日まで)
- 14(金) お餅つき
- 17(月) 保育参観(ゆり組)
- 18(火) // (もも組)
- 19(水) // (さくら組)
- 20(木) 1月誕生会 10:30
- 21(金) 保育参観(ばら組)
- 22(土) 令和4年度入園説明会
- 24(月) 保育参観(つくし組)
- 25(火) // (きく組)
- 26(水) // (うめ組)
- 27(木) // (くるみ組)
- 28(金) // (どんぐり組)



* 保育参観の時間など詳細については後日お知らせします。

書き損じハガキの募集中!

先月の園だよりでもお願いしましたとおり、園では書き損じはがきを募集しています。例えば、1.1枚の書き損じハガキで、カンボジアでは子ども一人が1ヶ月学校に行けます。世界には1億2100万人も学校に行けない子ども達がいいます。どうか、ご協力をよろしくお願い致します。

書き損じハガキは、年賀状当選発表後で結構です。1月25日までに
ご協力をお願いします。



☆餅つき
 今年は、感染防止に気を付けて、恒例の餅つきを再開します。年長・年中の子ども達が杵を使ってつきます。年少は、ヨイショヨイショ!と掛け声をかけて応援します。ついたお餅は年少以上の子ども達が少しずつ食べます。お弁当は、少し少なめにお願います。満3歳は、お餅を喉に詰まらせる心配があるので、お餅でなくおやつを食べます。

皆で力を合わせてハッピーお餅の味は最高です!



☆チューリップの球根植え
 先月、年長の子ども達が、チューリップの球根を園庭の花壇に植えました。昨年3月の終わりに色とりどりの花が咲きました。植える前に年長の子ども達に次のように話しました。
みんなが植えてくれたチューリップが、2月に可愛い花を咲かせて、幼稚園の友達を温かく迎えてくれますように!』
 との思いを込めて植えましょう。年長の子どもの優しい心が、チューリップを通して、四月に登園してくる子ども達に伝わることを願っています。

☆サクラソウの花が咲きました!

園の玄関のプランターに植えたサクラソウが咲き始めました。昨年、自宅で咲き終わった花に土をかけて置いておくと、しばらくして小さな芽がたくさん出てきました。数えると百数十本にもなりました。自宅で育てきれないほど多かったです。幼稚園や池内小学校にも持っていました。プランターでも苗が大きく成長していましたが、まだ花は咲いていません。ところが、幼稚園では年末から花が咲き始めました。この違いは何?と不思議でしたが、考えてみると日当たりかなと思えました。園の玄関は南向きで、日が良く当たり植物が育つには良い環境なのだと思えました。サクラソウの花言葉は「希望」「あこがれ」です。寒い冬に、足先に暖かい春を予感させてくれる可愛い花です。



心ときめく
わくわくチューリップ

